



少しずつ暑さも落ち着いて、朝晩は風が涼しく感じ、秋の訪れを感じます。
 気温差もありますので、体調に気を付けて過ごしたいと思います。



★ 9月の様子★

9月の初めはまだまだ残暑が厳しく、外遊びができない日もありましたが、子どもたちは元気いっぱいです。色々な遊びの中で友だちとのやりとりを楽しんで笑い合う微笑ましい姿が見られます。時には気持ちがぶつかることもありますが、少しずつ気持ちを伝えたり受け止めたりする経験を積み重ねています。気候の良い日はたくさん外遊びをして楽しみたいと思います。

祖父母参観では、9月の壁面制作や紙コップや牛乳パックを使ったコマ作りをしました。子どもたちもとても嬉しそうでにこにこ笑顔が溢れていました。温かい雰囲気にも包まれた楽しいひとときとなりました。お忙しい中、ご参加頂き、ありがとうございました。



最近の子どもたちの姿から友だちを思いやる気持ちが少しずつ育っていると感じます。おやつが袋が開けられず困っている子の代わりに開けて渡してあげたり、靴下や靴を履こうとしている友だちに一生懸命に手伝おうとする姿がみられます。まだうまくできないこともありますが、その行動が温かく「やってあげる」「ありがとう」などのやりとりで人と関わる楽しさや信頼関係を学んでいることを感じます。小さなやりとりが豊かな心の成長へとつながっています。



★おしらせ★

10月から衣替えです。冬スモック、黄帽子の着用をお願いします。
 1日の中でも寒暖差がありますので、半袖・長袖共に準備して頂けるとありがたいです。よろしくお願い致します。



- 8日 (水) 鍛錬遠足 (うさぎ組は遠足には行きませんが、お弁当がいきます。)
- 20日 (月) 身体測定
- 28日 (火) 鍛錬遠足予備日
- 29日 (水) 消火訓練
- 31日 (金) お誕生会

